



8月号④  
2025.8.28(木)

文責 本宮小校長 佐久間仁

玉

## 内派遣交流事業報告会

夏休み中に実施された国内派遣交流事業の報告会を行いました。

### 【参加児童の発表】

◇（一日目）私は、初めて飛行機に乗りました。窓から見える景色はとても綺麗でした。富良野市の市役所で、方言や観光、風と夜の温度差などを教えてもらいました。一番楽しかったのは「へそ祭り」です。しっかり踊れるか心配でしたが、踊っているうちにだんだん慣れて、リズムやコツをつかんで踊れたのでよかったです。（二日目）ラフティングでは、扇山小学校の人たちとも協力でき、とても楽しかったです。交流会では、本宮市は、本宮市の魅力クイズを出しました。富良野市のことよく知ったのでよかったです。アイスクリーム作りや展望台などに行つたこ

とも楽しかったです。（三日目）この日は、熱気球体験をしました。思った以上に高かったです。足元がふわふわしました。木の出発式では、三日間お世話をしました。千歳水族館では、そのままの川に川魚がたくさんいて、びっくりしました。私は、初めてドクターフィッシュという魚の中に手を入れる体験をしました。他の水族館ではできないような体験をして、とても楽しかったです。【愛彩】

◇（一日目）私は、初めて北海道に行くので、福島空港に着いた時点ですごく楽しみでした。一番心に残つたことは、「北海へそ祭り」でした。富良野市の市役所で踊りを教えてもらい、完璧ではないけれど踊れるようになりました。会場にはたくさん的人がいて、とてもぎわっていました。人によって衣装や絵がちがうので面白かったです。

（二日目）扇山小学校の人との交流会がありました。最初にラフティング、次に交流会をしました。ラフティングでは、他の班の人たちと一緒に水をかけ合つたりしました。もう一度ラフティングをしたいと思いました。交流会では、本宮市の魅力を三択クイズにして出しました。楽しくて貴重な時間になりました。楽しかったです。アイスクリーム作りや展望台などに行きました。（三日目）この日は、朝早くから熱気球を体験しました。熱気球か

（三日目）朝早くに熱気球に乗りました。思った以上に高かったです。足元がふわふわしました。木の出発式では、三日間お世話をしました。千歳水族館では、本宮市も泳いでいたのですごいと思いました。もっと北海道にいたかったです。とてもよい経験になりました。【和結花】

◇（一日目）私は、この日初めて飛行機に乗りました。初めての飛行機から見る景色はとても綺麗でした。一番心に残つたのは、「へそ祭り」です。最初はちゃんと踊れるか心配だったけど、うまく踊れました。みんなと踊れて楽しかったです。（二日目）この日は、午前から午後まで、扇山小学校の人たちとラフティング、交流会がありました。ラフティングでは、他の班の人たちと一緒に水をかけ合つたりしました。もう一度ラフティングをしたいと思いました。交流会では、本宮市の魅力を三択クイズにして出しました。楽しくて貴重な時間になりました。楽しかったです。アイスクリーム作りや展望台などに行きました。（三日目）この日は、朝早くから熱気球を体験しました。熱気球か

合

## 唱活動報告会

合唱部の皆さん方が今年取り組んだ『シーラカンスをとらにいこう』の前で美しい歌声を披露しました。

### 【校長の話】

合唱部の子どもたちが、全校生の前で美しい歌声を披露しました。合唱部の皆さん方が今年取り組んだ『シーラカンスをとらにいこう』は、リズミカルなメロディと複数のパートが織りなすハーモニーが美しい曲です。恐竜を探す冒険をしているような歌詞にも注目です。

合唱が初めてという人も多くいましたが、夏休み中も練習して、心を一つにすばらしい演奏を創り上げてきました。今日はその演奏を全校生に聴かせてください。



ら見た景色は、とても綺麗でした。次に、「鮭のふるさと千歳水族館」に行きました。水族館では、本当に川を水槽にしており、そこに住んでいる魚を実際に見ることができました。北海道から本宮市に帰ったときは、もう少し北海道にいたかったです。この三日間はとても貴重な経験になりました。【花音】